

## UVA AIREN

### DESCRIPCION DE UN MAMIFERO

En su último libro, *Ahora comienzo*, Jesús Urteaga recoge la siguiente descripción que hace un chaval en un ejercicio de redacción:

“La vaca es un mamífero. Tiene seis lados: El de la derecha, el de la izquierda, el de arriba, el de abajo. El de la parte de atrás tiene un rabo, del que cuelga una brocha. Con esta brocha se espanta las moscas, para que no caigan en la leche. La cabeza sirve para que le salgan cuernos y, además, porque la boca tiene que estar en alguna parte. Los cuernos son para combatir con ellos. Por la parte de abajo tiene la leche. Está equipada para que se le pueda ordeñar.

Cuando se le ordeña, la leche viene y ya no para nunca. ¿Cómo se las arregla la vaca? Nunca he podido comprenderlo, pero cada vez sale con más abundancia.

El marido de la vaca es el buey. El buey no es mamífero. La vaca no come mucho, pero lo que come, lo come dos veces, así que ya tiene bastante. Cuando tiene hambre, muge, y cuando no dice nada, es que está llena de hierba por dentro. Sus patas le llegan hasta el suelo. La vaca tiene el olfato muy desarrollado, por lo que se le puede oler desde muy lejos. Por eso es por lo que el aire del campo es tan puro”.

## INFORMATICA

### PRIMEROS RESULTADOS 86

A medida que va entrando el año en curso, las empresas empiezan a hacer públicos los resultados obtenidos durante el ejercicio correspondiente a 1986. Estos son los primeros presentados. En ellos se aprecian claramente las tendencias inmediatas del mercado y sus expectativas a corto y medio plazo. En general, las cifras de esta primera entrega son plenamente satisfactorias para sus beneficiarios, salvo una excepción.

#### RESUMEN DE RESULTADOS

Empresas	Facturación 1986	Facturación 1985	(%) Variación
IBM .....	180.120	190.681	-5,5%
Nixdorf .....	21.600	17.000	27 %
Burroughs y Sperry .....	19.345	16.641	16,2%
Siemens .....	10.130	7.616	33 %
Digital .....	10.010	7.414	35 %
Memorex .....	2.633	2.130	23,6%
ICL .....	2.015	1.670	20,6%

### Trillo: Un leproso ganó 172 millones con la "loto"

Alejandro Turrón Moya, de 72 años, aquejado de lepra, el llamado *mal de San Lázaro* o *mal de Hassen*, ha sido agraciado con 172 millones de pesetas en el sorteo de la lotería primitiva, correspondiente a la primera semana de abril.

El señor Turrón selló su afortunado boleto en un restaurante de carretera, en la confluencia del río Tajo con su afluente el Cifuentes. Ha declarado que lo rellenó científicamente, procedimiento que, según él, le hizo ganar hace unas semanas otras 300.000 pesetas en la *loto*.

El nuevo millonario, hombre reservado, no mostró ninguna alegría al conocer el premio. Marchó a Madrid con su familia y piensa, al parecer, volver a Venezuela, donde hace algún tiempo cayó enfermo y en cuyo país conserva algunos negocios.

### Fallado el Concurso para Jóvenes Creadores de Moda de Castilla-La Mancha

El jurado encargado de seleccionar los mejores trabajos presentados al Concurso para Jóvenes Creadores de Moda en Castilla-La Mancha ha emitido su fallo y ha otorgado un premio a María Teresa Pérez Maellas, en la especialidad de confección y género de punto, dotado con 250.000 pesetas.

El premio en la especialidad de zapatos y complementos ha sido concedido a Angel García Gómez, dotado también con 250.000 pesetas.

La convocatoria del concurso dirigido a jóvenes creadores de moda en esta comunidad autónoma tiene fecha 20 de enero de 1987, y responde a una iniciativa de la Consejería de Industria y Comercio, para favorecer el desarrollo y potenciar el diseño y moda de Castilla-La Mancha.



Felipe González  
Presidente del Gobierno

**SI NO LO  
VEO  
NO  
LO CREO**

“Los conflictos sociales se deben a que estamos al final de una crisis grave”